

Wie aus dem Altersheim ein «Zentrum für Gesundheit und Alter» wurde

Erstes Pensioniertentreffen im Haus zum Seewadel in Affoltern

Erstmals in der Geschichte des Hauses zum Seewadel fand im November ein Pensioniertentreffen statt – eine Gelegenheit, sich über Vergangenes, Neues und Zukünftiges auszutauschen. Zahlreiche pensionierte Mitarbeiterinnen sind der Einladung zum Mittagessen gefolgt.

Die Geschäftsleiterin Verena Feller und die Bereichsleiterin stationäre Pflege Monica Weber freuten sich, die zahlreichen pensionierten Mitarbeiterinnen im Haus zum Seewadel zu begrüßen. Die Initiatorin (eine pensionierte Mitarbeiterin) des Pensioniertentreffens ist leider zwischenzeitlich verstorben. Bedingt durch EDV-technische Umstellungen in der Vergangenheit war das Organisationsteam ziemlich gefordert die Namen und aktuellen Wohnadressen der Einzuladenden zusammenzustellen. Leider sind zwei pensionierte Mitarbeiterinnen dabei vergessen gegangen. Sie stehen nun auf der Einladungsliste für das nächste Pensioniertentreffen zuoberst.

Viele lachende Gesichter versammelten sich im Zwillikerstübli. Die Stimmung war sehr gut und ausgelassen. Die Küchencrew überraschte mit einem herrlich schmeckenden Herbstmenü. Es wurde viel von früher erzählt, als zum Beispiel nur eine Nachtwache im Einsatz war, was heute un-

vorstellbar ist. Die Bewohnenden waren in früheren Jahren noch viel selbstständiger.

Bestehendes Pflegeangebot erweitert

Alle waren sich einig: Der Wandel der Zeit hält auch im Haus zum Seewadel Einzug. Das Altersheim von dazumal hat sich definitiv zum Pflegeheim von heute weiterentwickelt. Die Neuaus-

richtung unter dem Namen «Seewadel – Zentrum für Gesundheit und Alter» trägt dem Wandel voll und ganz Rechnung.

Mit der Integration der Spitex Seewadel ab 1. Dezember 2019, wird das bestehende Pflegeangebot erweitert. Alle wünschen sich, dass mit der geplanten Umsetzung des Ersatzneubaus vor allem auch für die Pflegefachpersonen im Seewadel Erleichterung im

Arbeitsalltag mit den Bewohnenden in Sicht ist.

«Das Tüpfelchen auf dem i war dann das schöne Blumengesteck, welches wir bekommen haben», so die Dankesworte einer begeisterten Teilnehmerin. Das zweite Treffen im kommenden Jahr ist im Provisorium geplant und das Organisationsteam freut sich bereits heute über zahlreiche Anmeldungen.



Die Freude über die Einladung zum Pensioniertentreffen im Haus zum Seewadel war sehr gross, das Interesse an Zukünftigem ebenfalls. (Bild zvg.)